

Harry Potter - 1/2

Harry Potter est un orphelin recueilli par son oncle Vernon et sa tante Pétunia...

Harry Potter est un orphelin recueilli par son oncle Vernon et sa tante Pétunia ainsi que son cousin Dudley, les Dursley, qui lui mènent la vie dure. Ils habitent Little Whinging, dans le Surrey, en Angleterre. Pendant l'été 1991, peu avant son onzième anniversaire, Harry reçoit une lettre l'invitant à se présenter lors de la rentrée des classes à l'école de sorcellerie de Poudlard. Malgré les manœuvres de son oncle et de sa tante pour l'empêcher de s'y rendre, Rubeus Hagrid, un "demi-géant" envoyé par Albus Dumbledore, le directeur de Poudlard, va faire découvrir à Harry le monde des sorciers et l'emmener à la gare de King's Cross à Londres, où il prendra le Poudlard Express qui le conduira jusqu'à sa nouvelle école.

Harry découvre ainsi non seulement l'existence des sorciers, qui vivent parmi les "Moldus" (les personnes ne possédant aucun pouvoir magique) tout en se dissimulant d'eux, mais aussi l'immense célébrité dont il jouit : il est en effet considéré comme "le garçon qui a survécu" depuis que, dix ans plus tôt, ses parents, les sorciers Lily Evans et James Potter, ont été tués par Voldemort, un puissant mage noir qui s'en est ensuite pris à Harry, ce dernier ayant survécu, tandis que Voldemort disparaissait mystérieusement.

Une fois à Poudlard, Harry va apprendre à maîtriser et à utiliser les pouvoirs magiques qu'il possède, et va se faire deux amis inséparables : Ron Weasley et Hermione Granger, qui l'accompagneront dans toutes ses péripéties.

Le récit se poursuit au fil de sept tomes, chacun d'eux se déroulant sur une année scolaire, tout au long de l'adolescence riche en aventures de Harry. Durant ces sept ans, le jeune sorcier va notamment assister au retour parmi les vivants et à la seconde ascension vers le pouvoir de Voldemort.

Ensuite...

En imaginant le monde fictif dans lequel évolue le personnage de Harry Potter, Rowling crée un univers et une société spécifiques regroupant des hommes et des femmes capables de magie, une faculté en général héréditaire mais qui peut aussi apparaître chez des enfants de Moldus. Les sorciers lancent des sorts grâce à des baguettes magiques, et préparent des potions ou volent sur des balais créés à cet effet.

L'auteur prend soin d'ancrer son univers dans la société britannique des années 1990. Les sorciers vivent en effet parmi les Moldus, mais ont l'obligation de par le "Code international du Secret magique", pour que les deux mondes puissent coexister pacifiquement, de cacher la pratique de la magie aux non-sorciers.

Les sorciers ont leurs propres organisations gouvernementales (le Ministère de la Magie pour la Grande-Bretagne), leurs lois, leur monnaie (la mornille), leurs moyens de communication et de transport particuliers, leurs établissements spécifiques (l'hôpital Sainte-Mangouste ou l'école de sorcellerie de Poudlard notamment) et leurs références culturelles (comme le Quidditch, un sport de sorciers qui se joue sur des balais volants).

L'exercice de la magie peut prendre des formes multiples. Lancer un sortilège nécessite le plus souvent, mais pas systématiquement, l'usage d'une baguette magique et la prononciation d'une formule magique ; les sorts sont nombreux et peuvent avoir des effets variés. Les potions constituent une autre forme de magie, là encore aux conséquences diverses. Les sorciers sont aussi capables de voler à l'aide de balais ; en fonction de leurs capacités et de leur entraînement, certains peuvent aussi se métamorphoser, se téléporter ou encore lire dans les pensées (l'esprit n'est pas considéré comme "un livre que l'on pourrait lire à notre aise" pour les sorciers mais "un espace où sont stockés des événements passés que seuls des gens assez puissants peuvent extraire

Harry Potter - 2/2

pour les observer"). La pratique de la magie dans la vie quotidienne des sorciers rend inutile l'usage de la technologie moderne, qui y est donc absente ; d'une façon plus générale, le monde magique apparaît comme assez archaïque : ainsi, non seulement l'électricité n'y est pas utilisée, mais les sorciers écrivent à la plume ou se servent de hiboux comme messagers pour communiquer sur de longues distances. Cependant, ils utilisent occasionnellement certaines inventions moldues, adaptées au monde magique : la radio, la photographie, la moto volante de Sirius Black...

Le monde magique compte aussi différentes créatures magiques, des plantes magiques aux propriétés diverses, utilisées dans la fabrication de potions.

Et puis...

Dans Harry Potter, 7 semble être récurrent :

il y a 700 000 de gans qui on lu Harry Potter

La salle commune de Gryffondor se trouve au 7^e étage de Poudlard.

Les enfants Weasley sont au nombre de 7 : Bill, Charlie, Percy, Fred, George, Ron et Ginny.

Ginny est la première fille depuis 7 générations.

Voldemort avait créé 7 Horcruxes, et cela en raison de la puissance magique de ce chiffre, bien qu'involontairement il ait divisé son âme en huit parties [2].

Dans le septième tome, "7 Potter" s'envolent pour la sécurité du véritable Harry.

Il faut suivre 7 années d'études pour être diplômé (des BUSE, Brevet Universel de Sorcellerie Elementaire et des ASPIC, diplômés sorciers)

Il y a 7 joueurs dans une équipe de Quidditch : 3 poursuiveurs, 2 batteurs, 1 gardien et 1 attrapeur. Par ailleurs, le numéro de maillot de Harry Potter (dans les films) est le 7.

Il existe 7 passages secrets à Poudlard menant à l'extérieur de l'école, si l'on excepte le passage de la Salle sur Demande avec la Tête de Sanglier.

Il y a 7 tomes Harry Potter.

Dans le deuxième tome, alors que Harry et Ron conduisent la voiture volante vers Poudlard, 7 moldus les aperçoivent dans le ciel.

Harry combat 7 fois Voldemort.

C'est à l'âge de 7 ans que les licornes deviennent adultes et complètement blanches. [3]

Dans le tome 4, le vrai Alastor Maugrey était enfermé dans la malle que l'on ouvrait avec la septième clé dans la septième serrure.

Dans le tome 5, l'article 7 du décret sur la Restriction de l'usage de la magie de premier cycle, mentionne que l'on peut faire usage de la magie devant un Moldu, lorsque celui-ci est menacé de mort. Cet article permet à Harry de ne pas être renvoyé de Poudlard. [4]

Harry Potter est né au mois de juillet qui est le 7^{ème} mois de l'année

Contrairement aux moldus, les sorciers obtiennent la majorité à 17 ans.

Dans le tome un, lors de la troisième épreuve, dans la pièce qui se trouve juste avant celle où se trouve le miroir de risèd et Quirell, quand Harry et Hermione cherchent la pierre philosophale, se trouvent 7 bouteilles sur une table.

Il est dit dans le tome 7 que chez un enfant, la magie se révèle à l'âge de 7 ans.

Il y a 7 objets historiquement importants dans l'histoire : le médaillon de Serpentard, la coupe de Poufsouffle, le diadème de Serdaigle, l'épée de Gryffondor et les trois reliques de la mort : la pierre de résurrection, la cape d'invisibilité et la baguette de sureau.

Avant l'arrivée de Harry Potter à Poudlard. Les Serpentards ont remporté 7 fois la coupe de Quidditch.